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ATA 94ª RO CAP/PSFS 
 
LOCAL E DATA  
 

No dia 04 de novembro de 2003, às 09h30m, no auditório do Hotel 
Zibamba, no Município de São Francisco do Sul, sob a presidência de Marco 
Antônio Dechichi, representante do Governo Federal (Bloco do Poder Público). 
Presentes: Clóvis Schwartz, Ernani Rogério Seiffert de Matos, do Bloco do Poder 
Publico, Arnaldo S.Thiago, Paulo Corsi, Luiz Roberto de Oliveira, Bloco dos 
Operadores Portuários; Rosano Luiz Strozzi, Oscar Schmidt Neto, do Bloco dos 
Trabalhadores Portuários; Carlos Alberto de Oliveira, Ademir Simão da Silva, 
José Antônio Emílio, Jorge Henrique Sampaio, do Bloco dos Usuários dos 
Serviços Portuários e Afins; Luiz Antônio Magaton, Luiz Antônio de Matos, 
Conselheiros Suplentes.  
 
1. VERIFICAÇÃO DE PRESENÇA E APROVAÇÃO DA ATA DA 93 ª 
REUNIÃO ORDINÁRIA  

 
O Sr. Marco Antonio Dechichi abriu a reunião agradecendo aos 

Conselheiros pela presença e colocou em votação a Ata da 93ª Reunião Ordinária, 
datada de 25 de setembro de 2003, que foi aprovada sem ressalva. 

 
2. FORMALIZAÇÃO  
 

O Sr. Marco Antônio Dechichi apresentou aos Conselheiros o seguinte: 
a) portaria nº 1025, do Ministério dos Transportes, reconduz o Sr. Luiz 

Antonio de Matos, como suplente no bloco IV, por um período de 02 
anos; 

b) portaria nº 988, do Ministério dos Transportes, que exonera o Sr. Patrick 
Bardet, e nomeia em seu lugar o Sr. Eduardo Zanoti, como suplente no 
bloco IV, por período de 02 anos; 
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c) portaria nº 1140, do Ministério dos Transportes, que exonera o Sr. Jorge 
Folis, e nomeia em seu lugar o Sr. Manoel José Mendonça, no Bloco II, 
como representante do Governo de Estado, por um período de 02 anos; 

d) ofício n° 990, da APSFS, que encaminha relatórios gerenciais do mês de 
setembro de 2003; 

e) correspondência recebida do Sr. Michael Martins da Silva, que 
encaminha planilha revisada da movimentação de contêineres no Porto 
de são Francisco do Sul, e pede desculpas pela informação errada, 
passada em sua palestra na 93ª R.O., do CAP/PSFS; 

f) correspondência recebida do Sr. Johni Richter que trata dos planos de 
modernização dos portos do Paraná.  

 
  
3.- APRESENTAÇÃO SOBRE A REUNIÃO DO COMITÊ FACILITA DOR 
DO PORTO DE SÃO FRANCISCO DO SUL- CONSELHEIRO JORGE 
HENRIQUE SAMPAIO  
 
 O Conselheiro Jorge Henrique Sampaio informou que não havia nada novo 
a informar, relatando apenas que continua evoluindo a operação de mercadorias 
liberadas em Joinville. 
 
4. APRESENTAÇÃO DA APSFS  
 
 O Conselheiro Eng° Arnaldo S. Thiago, informou ao Colegiado sobre os 
seguintes assuntos: 

a) exoneração – relatou aos Conselheiros, que em função do afastamento 
do Prefeito Municipal, havia pedido exoneração do seu cargo de Diretor 
Geral da APSFS; 

b) dragagem – informou que o Tribunal de Contas do Estado havia 
suspendido o Edital, porém após esclarecimentos da APSFS, o processo 
foi liberado, e esta deve começar em breve; 
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c) berço 101 – projeto já está pronto, e o porto aguarda a aprovação do 
orçamento, é uma obra relativamente rápida, mais ou menos 02 meses; 

d) tarifa – já foi contrata empresa para análise, pois há uma defasagem 
bastante grande, haja vista que os valores tarifários são de 1996. 

e) segurança – o estudo já se encontra na CESPORTOS. 
 
 

5- ASSUNTOS GERAIS 
 
5.1- CORREDOR DE EXPORTAÇÃ0 

O Conselheiro Ademir Simão da Silva informou que os testes do corredor 
de exportação deverá iniciar no dia 18 de novembro de 2003; 

Colocou a necessidade da substituição dos trilhos, do berço 101, que estão 
corroídos pela ação da água salgada, e que poderá causar falta de segurança. 

Ainda, informou que a parte da CIDASC não está pronta, o que prejudicará 
a operação como um todo. 
 
5.2 - CONTORNO FERROVIÁRIO 

O Conselheiro Clóvis Schwartz informou que a Prefeitura Municipal 
contratou a empresa Vega Engenharia, para fazer o estudo da mudança do 
contorno ferroviário que passa dentro da cidade. Esta mudança tiraria o 
movimento do centro da cidade, que está causando transtornos para toda a 
população, e poderá agravar diante da estimativa de movimentação de cargas pelo 
Porto de São Francisco do Sul. 

Foi feito Convênio com o DNIT/Ministério dos Transportes, no valor de 
R$ 498.000,00 , e deste valor foi empenhado apenas R$ 200.000,00 , e aguarda-se 
a liberação deste valor para a contratação do projeto do contorno, porém, até o 
presente momento não foi liberado o valor. 
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5.3- BERÇO 102/103 
O Conselheiro Suplente Luiz Antônio de Matos questionou sobre a 

recuperação da estrutura dos berços 102 e 103, para aprofundamento. 
O Eng. Arnaldo S. Thiago informou que há um convênio com o DNIT, 

porém não houve a liberação dos recursos. 
O Sr, Luiz Antonio perguntou sobre o valor da obra, e foi informado que 

está em torno de R$ 10 a R$12 milhões. Questionou ainda sobre a possibilidade 
de adiantamento de receita por parte dos usuários, tendo em vista que alguns 
empresários estão dispostos a investir. 

O Conselheiro Luiz Antonio Magaton, informou que a antecipação de 
receita depende da situação financeira do Estado, porque precisa ser autorizado 
por lei, e que no passado em face de endividamentos, o Estado de Santa Catarina 
não comportava efetivar este tipo de autorização. Este prontificou verificar como 
está atualmente a situação do Estado, para verificar a possibilidade da 
antecipação de receita. 
 
5.4- NOVA LEGISLAÇÃO ADUANEIRA 

O Representante da Receita Federal informou aos Conselheiros que 
segundo a MP 135/03, houve mudanças na Legislação Aduaneira. 
 
5.5.- ÁREA DO PORTO ORGANIZADO 

O Presidente do Conselho informou ao Colegiado que o processo  que trata 
da Área do Porto Organizado de São Francisco do Sul encontra-se na Diretoria da 
ANTAQ para ser encaminhado ao Ministério dos Transportes para publicação do 
Decreto.Foi anexado ao processo correspondência da Prefeitura de São Francisco 
solicitando a Secretaria do Patrimônio da União-SPU que a parte terrestre a ser 
utilizada pelo Terminal de Passageiros seja de responsabilidade do Porto. 
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5.6 - LICENÇA AMBIENTAL 
 

O Presidente informou também que esteve na sede do IBAMA, em Brasília 
para tratar do licenciamento ambiental de operação e para expansão do Porto, 
cuja cópia do PARECER Nº 74/2003-COAIR/CGLIC/DILIQ/IBAMA que 
trata do assunto, está a disposição dos Conselheiros para apreciação.Está marcada 
uma reunião no próximo dia 19/11, na sede do IBAMA, com representantes da 
APSFS, FATMA, IPHAN, Prefeitura de São Francisco do Sul, consultora DTA, e 
Petcon para tratar deste assunto.Entretanto, o IBAMA encontra-se em Greve, e 
nova data será agendada assim que  aquele órgão retornar as atividades. 

 
6. ENCERRAMENTO 
 

Nada mais havendo a tratar, foi marcada a data de 04 de dezembro de 
2003 para a realização da próxima reunião e foi lavrada esta ATA pela Secretária 
do CAP que a assinou e que, depois de lida e achada conforme, será assinada 
também pelos Conselheiros presentes.       

 
São Francisco do Sul, 04 de novembro de 2003. 

 
Presidente: Marco Antonio Dechichi ___________________________________ 
Conselheiros: 
Ernani Rogério Seifert de Matos----____________________________________ 
Clóvis Schwartz--__________________________________________________ 
Arnaldo S. Thiago __________________________________________________  
Paulo Corsi _______________________________________________________ 
Luiz Roberto de Oliveira ____________________________________________ 
Rosano Luiz Strozzi_______________________________________________ 
Oscar Schmidt_____________________________________________________ 
Carlos Alberto de Oliveira____________________________________________  
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Ademir Simão da Silva____________________________________________ 
José Antônio Emílio _______________________________________________ 
Jorge Henrique Sampaio_____________________________________________ 
Virgínia Oliveira Silva - Secretária _____________________________________ 


